



9:11 Magazin: Qualität

12/06/2017 Perfektion als Maßstab, Qualität als Kernwert einer Marke: Der Mythos Porsche beruht auf harter Arbeit, auf Erprobung. So entsteht Erfolg in Serie auf der Straße und im Rennsport. Vier Geschichten über den Lohn harter Arbeit, über den Stolz auf die Qualität jedes einzelnen Porsche.

Qualität millionenfach

Der einmillionste Porsche 911 wird von niemand geringerem als Dr. Wolfgang Porsche präsentiert. Er erklärt, warum der Porsche 911 auch nach all den Jahren noch der Grundidee folgt und warum er die Menschen, die ihn immer neu konstruieren und bauen wichtiger sind als alles andere. Sie garantieren die Qualität, sie sind Porsche. So entsteht Qualität millionenfach.

Qualitätstest auf dem Circuit Paul Ricard

Immer neue Tests muss er bestehen: der Porsche 919 Hybrid, bevor er in Le Mans seine runden ziehen darf. Neben Simulationen und stundenlanger Marter auf dem Prüfstand gilt vor allem die 30 Stunden

Dauererprobung auf dem Circuit Paul Ricard als Härtestest vor dem großen 24-Stunden-Rennen, bei dem Porsche in seiner Historie immer wieder glänzen konnte. Im Rennsport erprobte Qualität für die Straße. Das ist Porsche.

Die Monddistanz als Qualitätsmaßstab

Das Projekt Luna bewies 1987 die Dauerhaltbarkeit der Porsche-Technik im 944 S. Er musste in Rekordzeit die mittlere Distanz von der Erde zum Mond zurücklegen, 384.400 Kilometer über fünf Kontinente fuhr der Österreicher Gerhard Plattner mit ihm in nur 258 Tagen. Und da der Wagen auch nach dieser Rekordfahrt bestens lief, fuhr Plattner einfach weiter. Am Ende standen 500.000 Kilometer auf dem Tacho. Heute hat der Porsche 944 S seinen verdienten Platz in der Fahrzeugsammlung von Porsche.

Qualität auf jedem Millimeter

Qualität braucht die richtige Umgebung. Im Qualitätszentrum am Standort Leipzig sind die Hallen weiß und rein. Im hellen Licht kann kein Fehler, kein ungenaues Spaltmaß entkommen. Bereits vor dem Serienanlauf werden alle Komponenten eines Porsche und komplette Fahrzeuge kontrolliert, vermessen und von geschulten Händen auf jede noch so kleine Unebenheit geprüft. Dafür stehen der Leiter Qualität am Standort Leipzig Andreas Schmidt und sein Team. Denn Perfektion ist bei Porsche selbstverständlich.

Qualität für Millionen Kilometer

Billy MacEachern fährt einen Porsche Turbo, ein G-Modell. Auch bekannt als Typ 930. Das Besondere: Er fährt ihn schon sehr lange, denn Billy ist der Erstbesitzer und liebt seinen 911. Die Liebe erschöpft sich aber nicht im Polieren und Bewundern des über 40 Jahre alten Oldtimers. Billy fährt seinen Wagen gern auf weiten Strecken. Schon über eine Million Kilometer haben die zwei zurückgelegt. Gelebter Beweis der Porsche Qualität.

Das 9:11 Magazin

Im 9:11 Magazin präsentiert der Sportwagenhersteller Unterhaltsames und Wissenswertes aus der Porsche-Welt. Dabei reicht das Spektrum von Heritage-Themen über Produktvorstellungen und Hintergrundberichte bis zu packenden Motorsport-Stories. Das 9:11 Magazin ergänzt das Porsche-Kundenmagazin Christophorus und das Audioformat 9:11. Porsche. Podcast. und erscheint in deutscher und englischer Sprache.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Jasmin Anderson

Managing Editor 9:11 Magazine
+49 (0) 170 / 911 3790
jasmin.anderson@porsche.de

Video

https://newstv.porsche.com/porschevideos/66319_de_3000000.mp4
https://newstv.porsche.com/porschevideos/101842_de_3000000.mp4
https://newstv.porsche.com/porschevideos/101844_de_3000000.mp4
https://newstv.porsche.com/porschevideos/101845_de_3000000.mp4
https://newstv.porsche.com/porschevideos/101846_de_3000000.mp4
https://newstv.porsche.com/porschevideos/101843_de_3000000.mp4

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2017/Unternehmen/porsche-911-magazin-episode-3-qualitaet-29894.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/0fd6cd66-fc14-47a1-8adf-887c4e7ba75b.zip>

Externe Links

<https://911-magazine.porsche.com/de/>